
                                 

Fraktion Bündnis90/Die Grünen      Drensteinfurt, den 09.06.22 

im Rat der Stadt Drensteinfurt 

 

 

An den Bürgermeister Carsten Grawunder 

 

 

Schriftliche Anfrage an den Rat nach §17 Geschäftsordnung 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

bezugnehmend auf den zuletzt vorgestellten Energiebericht der Stadt Drensteinfurt 

bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 

 

 

 Welchen spezifische CO2 Emissionsfaktor haben sie als Berechnungsfaktor 

 beim Energiebericht verwendet? 

 

 Der Heizenergieverbrauch aller Gebäude ist seit 2006 nur um 7% gesunken, 

 welche Maßnahmen sind geplant um eine Verbesserung herbeizuführen? 

 

 Wieviel städtische PV Anlagen sind im Betrieb mit was für einer Leistung und sind 

 die städtische Flächen ausgelastet? 

 

 

  

Mit freundlichen Grüßen 

 

Bernhard Meyer 

stellv.Fraktionsvorsitzender 

Bündnis90/Die Grünen 


